

NOTINPEC

EDICIÓN 773 FEBRERO 19 al 23

CELEBRACIÓN ¡DÍA NARANJA!



CELEBRACIÓN ¡DÍA NARANJA!

Con una participación masiva en los diferentes establecimientos penitenciarios del INPEC, se llevó a cabo la celebración del Día Naranja: un compromiso institucional contra la violencia de género y el acoso laboral.

En los diferentes Eron del territorio nacional se adelantaron varias actividades con el ánimo de fortalecer “nuestro compromiso con la construcción de un entorno de trabajo seguro, inclusivo y respetuoso”.

La iniciativa, que fue promovida por la Subdirección de Talento Humano, busca que los servidores penitenciarios “reconozcan que tienen un papel crucial en identificar y desafiar estas injusticias, así como comprender que la lucha contra la violencia de género no es solo responsabilidad de unas pocas personas, sino un compromiso colectivo que requiere el apoyo y la participación de todos”.

A continuación, algunas imágenes que dejó la jornada.



TIERRALTA



PAMPLONA



ANSERMA



FRESNO



CARTAGO



HONDA



PEREIRA



VILLAVICENCIO



Gracias al convenio interadministrativo entre la Alcaldía Municipal de Chía y la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Chocontá, se llevó a cabo la entrega de un vehículo que permitirá una coordinación más eficiente en materia de movilidad en el penal.

La entrega oficial de la camioneta marca Nissan, se efectuó a principios del mes de febrero, con el propósito de beneficiar al ERON en términos de seguridad y

practicidad en el desplazamiento de los servidores penitenciarios dentro del ejercicio de sus funciones.

Este tipo de acciones reflejan el compromiso de la administración municipal con la gestión penitenciaria en la región.





Las personas privadas de la libertad a cargo de la Cárcel de Media Seguridad de Barranquilla, a ritmo de letanías y rumba terapia, buscan llevar un mensaje de rechazo a la extorsión y promover el respeto por los derechos humanos y la sana convivencia.

Rey Momo, Joselito, las Marimondas, María 'Moñito', Sombrero Vueltaio, Negrita Puloy, Monocuco, Danza del Garabato, son los personajes que engalanan

la celebración del Gran Caribe, declarada Obra Maestra del Patrimonio Oral e Inmaterial de la Humanidad y que hicieron parte de este carnaval de valores, así como de saberes de la tradición oral y cultural.

La actividad fue promovida por la dirección de la cárcel con la coordinación del área de Atención y Tratamiento.



FORTALECIMIENTO EN TEMAS DE GESTIÓN DOCUMENTAL

TABLAS DE RETENCIÓN DOCUMENTAL -TRD

Son el instrumento archivístico que sirve para organizar los Archivos de Gestión de manera independiente en cada una de las dependencias del instituto, conforme al procedimiento PA-DO-P07 Organización Documental Versión Oficial.

Las TRD indican la cantidad de carpetas que debe abrir cada oficina, al igual que su denominación, los documentos que contiene y el tiempo que deben permanecer estos en el Archivo de Gestión y central, su disposición final, entre otros aspectos.

Todas las dependencias del instituto tienen su propia TRD, la cual está elaborada según las funciones definidas en los actos administrativos; en la parte superior de cada Tabla se encuentra la información administrativa y archivística.

INPEC

TABLA DE RETENCIÓN DOCUMENTAL

ENTIDAD PRODUCTORA: INSTITUTO NACIONAL PENITENCIARIO Y CARCELARIO - INPEC
UNIDAD ADMINISTRATIVA: DIRECCIÓN DE GESTIÓN CORPORATIVA
OFICINA PRODUCTORA: GRUPO DE VEHÍCULOS
CÓDIGO OFICINA: 85008

INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA

CÓDIGO			SERIE/SUBSERIE/S DOCUMENTALES • Tipo Documental	RETENCIÓN EN AÑOS		DISPOSICIÓN FINAL				PROCEDIMIENTO
D	S	SB		AG	AC	CT	E	MT	S	

INFORMACIÓN ARCHIVÍSTICA



Para más información, consultar:

- En el Aplicativo ISOLUCION:
- PA-DO-P07 Organización Documental Versión Oficial
- PA-DO-G08 Aplicación de Tablas de Retención Documental - TRD



ASÍ SE VIVIÓ EL MIÉRCOLES DE CENIZA EN LOS ERON

Servidores penitenciarios, personas privadas de la libertad pertenecientes, creyentes y practicantes al credo católico, se unieron alrededor de las eucaristías, homilías e imposición de la ceniza.

Miembros de la pastoral penitenciaria y del movimiento laico EMAÚS como voluntariado, lideraron la misa en solemnidad a esta fecha para los fieles creyentes.

Durante la mañana se brindaron espacios de oración para el fortalecimiento espiritual del personal que labora en los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional (ERON), sedes regionales como la Central y personas privadas de la libertad.



CIUDAD BOLÍVAR



TIERRALTA



POPAYÁN



STR QUILICHAO



PASTO



HELICONIAS



MELGAR



UBATÉ



CONTROL INTERNO Y GESTIÓN DEL CONOCIMIENTO

El control interno y la gestión del conocimiento se complementan mutuamente.

El control interno facilita y proporciona un marco para garantizar la eficiencia, la eficacia y la efectividad de las operaciones del Instituto, mientras que la gestión del conocimiento facilita la captura, almacenamiento y el compartir del conocimiento necesario para respaldar los procesos del control interno. Juntos, estos enfoques logran fortalecer el desempeño y la toma de decisiones.

Se debe tener en cuenta que la

gestión del conocimiento puede enfrentar varias limitantes y obstáculos en su implementación y desarrollo. Algunos de los desafíos más comunes, que deben superar los grupos de trabajo, son los siguientes: la falta de una cultura de colaboración entre los mismos miembros de un equipo, aprendizaje y compartición de conocimientos, resistencia al cambio.





¡FELIZMENTE GRADUADOS!

Un grupo de personas privadas de la libertad se graduaron como tecnólogos, profesionales y especialistas, en medio de una ceremonia que se llevó a cabo en la Institución Universitaria Digital de Antioquia.

Este es un paso fundamental en pro de la resocialización y transformación, pues les brinda un nuevo horizonte lleno de proyectos, metas y objetivos, en

beneficio de sus vidas y la de sus familias.

Durante la ceremonia, los penados estuvieron acompañados por los directivos de la Regional Noreste y también por sus seres queridos, quienes se mostraron orgullosos y esperan que este, tan solo sea el principio de muchos más éxitos.



FRASE DE LA SEMANA



“ Cada fracaso enseña al individuo algo que necesitaba aprender ”

E-mail:
notinpec@inpec.gov.co

Oficina
Asesora
Comunicaciones

Carlos Alberto Zambrano
Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones

Equipo Notinpec:

Martha Muriel
Periodista

Dg. Harol Caita
Audiovisual

Tatiana Moreno
Periodista

Carolina Campos

Andrés Sierra
Periodista

Dg. Néstor Cárdenas
Fotógrafo

Andrés Sarmiento
Periodista

Johan Marín

Yuli López

SÍGUENOS EN ESTAS REDES SOCIALES:



@INPECColombia



@INPEC_Colombia



@inpec_colombiaoficial

 **YouTube**
Reportajes de libertad